

«Ohne Musik wäre das Leben ein Irrtum.»  
Friedrich Nietzsche

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von

# Edith Blume-Lehmann

4. Juli 1930 – 2. Dezember 2019

Nach einem reichen, mit Musik und Reisen erfüllten Leben, ist sie nach einer kurzen schweren Krankheit gestorben. Sie wird uns fehlen, ihre Stimme, ihre Frohnatur sind unvergesslich.

Traueradresse:  
Dufourstrasse 7  
3005 Bern

Suzanne Lehmann, Gesves, Belgien  
Astrid Maillard, Lausanne  
Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier findet statt am Dienstag, den 17. Dezember um 13.30 Uhr in der Kapelle des Schosshaldenfriedhofs, Ostermundigenstrasse 116, 3006 Bern, Bus Nr. 10.

Wer Edith Blume gedenken möchte, kann dies tun mit einer Spende an den Oratorienchor Bern.  
(Postkonto 30-9727-1, Vermerk: Edith Blume).

Leidzirkulare werden keine versandt.